

Gemeinsam aktiv gegen Hass und Hetze

Dienstag, 09:00 - 09:45 Uhr, Raum 4 (TC-2.10+2.11B)

Bettina Rommelfanger

Landeskriminalamt Baden-Württemberg

Abstract

Im November 2021 beschließt der Kabinettsausschuss „Entschlossen gegen Hass und Hetze“ der baden-württembergischen Landesregierung den Einsatz einer Task Force gegen Hass und und Hetze beim Landeskriminalamt Baden-Württemberg. Flankiert wird die Task Force durch die Expertise staatlicher Institutionen und hat den Auftrag, Bedrohungen durch Hass und Hetze zu erkennen und mit geeigneten Maßnahmen zu begegnen. Heute vereint die Task Force unter dem Label „Initiative Toleranz im Netz“ auf gleichnamigem Onlineportal neben den staatlichen Einrichtungen eine Vielzahl zivilgesellschaftlicher und privatwirtschaftlicher Partner im gemeinsamen Kampf gegen Hass, Hetze, Desinformation und Diskreditation. Derren destabilisierenden und demokratiefeindlichen Auswirkungen nachhaltig und konsequent zu begegnen, ist längst nicht mehr nur Sache der Polizeien, Demokratiezentren und Landesmedienanstalten, sondern gesamtgesellschaftliche Aufgabe aller, die sich für ein freundlicheres Netz und den Schutz der Demokratie einsetzen. Gemeinsam mit ihren Partnern setzt die Task Force erfolgreiche Maßnahmen zur Steigerung der Medienkompetenz, zur Prävention gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit und Vorbeugung von Vorurteilen um und initiiert mehrfach preisgekrönte Kampagnen, deren Sichtbarkeit und Wirkung weit über die Landesgrenzen hinaus reichen.

[Direkt zum Kongressprogramm mit Details zu den Referierenden >>>](#)